

## **Heimatfreund Ludger Seelhorst verstorben**

Schulleiter der Kardinal-von-Galen-Grundschule, Kommunalpolitiker und Utkiek-Autor

Von Andreas Kathe

---



Foto: OV/Köhne

Nach schwerer Krankheit ist am 28. September 2014 Ludger Seelhorst, der Rektor der Dinklager Grundschule Kardinal-von-Galen und engagierte Heimatfreund, plötzlich und unerwartet verstorben. Der 61-jährige gebürtige Dinklager war seit 2004 Konrektor der Schule und leitete sie dann offiziell seit 2010. Seelhorst, der von der Hörst stammte und hier auch mit seiner Familie lebte („Hauner“), war nach Abitur und Studium als Lehrer in Bad Bentheim, in Freistatt und Barnstorf tätig. 2004 kehrte er an die Schule zurück, in die er 1959 selbst eingeschult wurde.

Dem Dinklager Schulleben gab er in den letzten Jahren gemeinsam mit dem Kollegium der von-Galen-Schule viele Impulse. Beispiele dafür sind unter anderem die Umsetzung verschiedener Schulprojekte, die gelungene Gestaltung des Schuljubiläums im Jahr 2013 und der Ausbau der Partnerschaft mit der brasilianischen Schule Colegio Benjamin Constant in Sao